

Neuvaine à sainte Joséphine Bakhita**Introduction**

Bakhita (1869 - 8 février 1947), est un prénom qui signifie "la chanceuse". Etait-ce une prémonition du destin, une ironie des trafiquants qui l'attribuèrent à une petite fille de 9 ans, avant de la vendre comme esclave sur un marché soudanais, ou une manière de conjurer le sort. En tout cas son histoire merveilleuse a débuté de manière terrible.

Lorsqu'elle naît, la petite est aimée, choyée, protégée. Son oncle est chef de tribu, son père est puissant et sa mère belle est maternelle. La disparition brutale de ses sœurs qui sont enlevées, vient assombrir son enfance. Déjà, le malheur frémit dans sa chair. La petite a peur mais ignore encore que deux ou trois ans plus tard, c'est elle qui sera la proie.

Lorsqu'elle est capturée commence une vie dans les chaînes, la violence et la douleur. Vendue à plusieurs reprises, Bakhita sert de souffre-douleur à des petites filles arabes, de jouet sexuel à un adolescent ignoble, et échoit à un général turc qui la torture quotidiennement. Durant ces années de "grand malheur", Bakhita tente de survivre en laissant son "cœur oiseau" s'échapper vers de meilleurs horizons tandis que son corps enchaîné endure la souffrance.

Jusqu'à ce que survienne le miracle : à 13 ans, Bakhita est vendue au consul d'Italie à Khartoum. L'homme, profondément doux, envisage de rendre Bakhita aux siens. Mais la pauvre a oublié sa langue et jusqu'à son nom d'origine. Cette prise de conscience est pour elle le "début d'un long chagrin" : "Elle se remémore les siens, avec l'espérance que leurs noms reviennent, mais ils demeurent enfermés dans cet amour immense et anonyme." Lorsque le consul rentre en Italie, elle le supplie de l'emmener "au pays du rêve blanc et du soleil doux". Même si l'Italie est pauvre et inégalitaire, même s'il va lui falloir travailler comme domestique puis comme nourrice, Bakhita serpente enfin sur son bon chemin. Un ami de la famille qui l'emploie lui fait découvrir le christianisme, la révélation sera un peu longue à survenir mais profonde. Lorsqu'elle comprend ce qu'elle partage avec le Christ, Bakhita est émerveillée et demande à devenir « la fille d'un père qui ne l'abandonnera jamais ».

C'est là que le grand public va commencer à s'émouvoir de l'existence de sa madre moretta (petite mère noire). La domestique est-elle enfin libre de choisir son destin ? Un procès retentissant a lieu à Venise, et s'achève en novembre 1889 par sa libération : on lui reconnaît le droit de choisir ses engagements. En Italie, l'esclavage n'existe pas.

Devenue sœur Giuseppina Bakhita, Joséphine va passer les cinquante années qui lui restent à vivre dans un couvent vénitien. Une fois les premières curiosités, frayeurs, désapprobations passées, chacun finira par reconnaître l'extraordinaire tempérament de cette religieuse canossienne, dévouée aux enfants, aux faibles, aux souffrants. Béatifiée puis canonisée par Jean-Paul II, sainte Joséphine Bakhita est aujourd'hui vénérée au Soudan.

Prières quotidiennes

Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

Credo

Prière à l'Esprit-Saint

O Saint Esprit, que ton Amour immense éveille tous les cœurs meurtris par la douleur !

O Saint Esprit, que par ta volonté, les affamés de par le monde entier retrouvent le chemin de leur nourriture et qu'enfin ils puissent se rassasier de la vraie vie qui est celle que tu nous promets à tous.

O Saint Esprit, que par ta grâce, les dirigeants du monde soient un peu indulgents envers leur peuple pour qu'enfin disparaissent les haines et disputes entre les hommes, c'est avec toi que nous arriverons à Dieu le Père tout puissant !

O Saint Esprit, que par cette courte prière tu penses à tous ceux qui espèrent en toi, tu aides chacun à pouvoir accepter ta volonté, et que tu donnes à chacun la force de pouvoir valider ta volonté ! Amen

Prière à Sainte Joséphine Bakhita

O Dieu, Père de miséricorde, tu nous as donné sainte Joséphine Bakhita cette sœur universelle, modèle évangélique de foi simple et de charité, donne-nous aussi la volonté de grandir et d'aimer selon l'Evangile.

Exauce les Prières de toutes les personnes qui invoquent son intercession.

Donne-nous la grâce d'un cœur miséricordieux comme le sien, cœur capable de pardonner même à ceux qui nous ont fait du mal, cœur capable de vaincre le mal avec la puissante force du bien. Amen.

Notre Père, 10 Je vous salue Marie, Gloire au Père

Premier jour de la neuvaine, Bakhita, la "Chanceuse"

Isaïe 9,3 : "Le joug qui pesait sur eux, le bâton qui meurtrissait leurs épaules, le fouet du chef de la corvée, tu les as brisés."

En esclavage : J'avais neuf ans quand un matin, je suis allée me promener dans les champs. Soudain surgissent d'une petite vallée deux étrangers. L'un d'eux m'a attrapée d'une main tandis que de l'autre, il tirait un couteau de sa ceinture en disant : « Si tu cries, tu mourras ! » Le choc est tellement fort qu'elle en oublie son prénom. Ses ravisseurs lui donnent un nom arabe, Bakhita, ce qui signifie : qui a de la chance. Sainte Joséphine Bakhita a dit : "Le Seigneur m'a aimée beaucoup... Il faut aimer tout le monde... Il faut être indulgent !"

Prière : O Dieu notre Père, tu es la liberté pour les opprimés et le consolateur des pauvres. Tu appelles les hommes et les femmes de chaque nation, à goûter la béatitude de la liberté et de la foi. Car, tu les fais devenir enfants de Dieu. Allume en tes fils le désir de la sainteté dont tu as comblé sainte Joséphine Bakhita pour que, fidèles à tes Commandements, nous te servions avec la même pureté de cœur. Nous te le demandons par Jésus, le Christ, notre Seigneur. Amen.

Sainte Joséphine Bakhita, Priez pour nous !

Prières quotidiennes

Deuxième jour de la neuvaine, Jésus habite nos souffrances

Lc 23,33 "Père, pardonne-leur, ils ne savent pas ce qu'ils font."

Le martyr : Après une marche de trois cents kilomètres, elle est vendue au marché d'El Obeid à un chef arabe pour tenir compagnie à ses deux filles. Elle y est traitée avec affection jusqu'au jour où elle brise par maladresse un vase précieux. Le fils du chef la fouette sans pitié et la vend à un général turc. Durant trois ans, elle subit les punitions et les brimades de sa cruelle maîtresse. Celle-ci lui inflige un jour le supplice du tatouage : on la marque sur tout le corps et l'on verse du sel sur les plaies pour que les cicatrices ne disparaissent jamais. Ce fut une douleur indescriptible. Malgré tout, Bakhita excuse ses ravisseurs et pardonne à ses bourreaux.

Sainte Joséphine Bakhita a dit : "Je crois que je ne suis pas morte par un miracle du Seigneur, qui me destinait à des choses meilleures."
"Si je rencontrais ces négriers qui m'ont enlevée et ceux-là qui m'ont torturée, je m'agenouillerais pour leur baiser les mains, car si cela n'était pas arrivé je ne serais pas maintenant chrétienne et religieuse. Les pauvres, peut-être ne savaient-ils pas qu'ils me faisaient si mal : eux ils étaient les maîtres, et moi j'étais leur esclave. Prière
O Dieu notre Père, quelles que soient nos douleurs, nos épreuves, tu es auprès de nous, car tu nous as envoyé ton Fils unique Jésus, qui lui-même nous as envoyé le Consolateur, l'Esprit-Saint. La vie extraordinaire de sœur Joséphine, nous le montre. Accorde-nous de savoir traverser les drames de notre vie, comme sainte Joséphine, avec une conscience que nous sommes les enfants et de sentir ta présence aimante. Amen.
Sainte Joséphine Bakhita, Priez pour nous !

Prières quotidiennes

Troisième jour de la neuvaine, Jésus nous libère

Rm 8,15 : "Vous n'avez pas reçu un esprit d'esclave pour retomber dans la crainte ; vous avez reçu un esprit de fils adoptifs qui nous fait nous écrier : Abba ! Père !"

Vers la liberté : Dans la capitale du Soudan, Bakhita fut rachetée par un Consul italien, Calliste Legnani. Pour la première fois, depuis le jour de son enlèvement, elle se rendit compte, avec une agréable surprise, que personne en lui donnant des ordres, n'utilisait plus le fouet, et qu'on la traitait même de façon affable et cordiale. Dans la maison du Consul, Bakhita connut la sérénité, l'affection et des moments de joie, peut-être même s'ils étaient encore voilés par la nostalgie de sa famille, perdue pour toujours.
Des événements politiques obligèrent le Consul à partir pour l'Italie. Bakhita demanda de partir avec lui.

Sainte Joséphine Bakhita a dit : "En ce temps-là, je ne connaissais pas le Seigneur ; j'ai perdu beaucoup de mérites, il faut que je les gagne maintenant..."

Prions : O Dieu notre Père, Dieu de Bonté et de Miséricorde, qui récompensez les humbles, Vous avez comblé sainte Joséphine Bakhita du Soudan de charité et de patience. Puissent ses prières nous aider, et son exemple nous inspirer, à porter notre croix et à Vous aimer toujours. Amen.
Sainte Joséphine Bakhita, Priez pour nous !

Prières quotidiennes

Quatrième jour de la neuvaine, Jésus appelle

1 Corinthiens 7,22 : "Car l'esclave qui a été appelé dans le Seigneur est un affranchi du Seigneur ; de même, l'homme libre qui a été appelé est un esclave de Christ."

L'appel : Arrivé à gènes, Monsieur Legnani, suivant les demandes de l'épouse d'Auguste Michieli, accepta que Bakhita restât avec eux. Elle suivit sa nouvelle « famille » dans leur domicile de Zianigo (dans la banlieue de Mirano Veneto) et, quand naquit leur fille Mimmina, Bakhita en devint l'éducatrice et l'amie.
L'acquisition puis la gestion d'un grand hôtel à Suakin, sur la Mer Rouge, contraignirent madame Michieli et sa famille à déménager dans cette localité. Entre-temps, d'après un conseil de leur administrateur, Illuminato Checchini, Mimmina et Bakhita furent confiées aux Sœurs Canossiennes de l'Institut des catéchumènes de Venise. Bakhita demanda et obtint de connaître ce Dieu que depuis son enfance, elle sentait dans son cœur sans savoir qui Il était.

Sainte Joséphine Bakhita a dit : "Voyant le soleil, la lune et les étoiles, je me disais en moi-même : Qui est donc le Maître de ces belles choses ? Et j'éprouvais une grande envie de le voir, de le connaître et de lui rendre mes hommages".

Prions : O Dieu notre Père, tu as conduit sainte Joséphine Bakhita de l'abaissement de l'esclavage à la dignité d'enfant de Dieu et d'épouse du Christ, nous Te prions : accorde-nous, à son exemple, de suivre Jésus Crucifié d'un amour fidèle et de persister, dans la Charité, à répandre la bonté autour de nous.

Marche avec nous, Sainte Joséphine Bakhita, dans les moments où nous nous sentons incapables de pardonner aux autres. Aide-nous à trouver notre chemin à travers la douleur que nous avons expérimentée. Aide-nous à nous ouvrir à la transformation. Libère-nous de ce qui peut nous rendre esclaves. Marche avec nous vers un nouveau lieu de joie. Amen.
Sainte Joséphine Bakhita, Priez pour nous !

Prières quotidiennes

Cinquième jour de la neuvaine, fille de Dieu : Joséphine

Galates 4,7 : "Ainsi tu n'es plus esclave, mais fils ; et si tu es fils, tu es aussi héritier par la grâce de Dieu."

Joséphine : Après quelques mois de catéchuménat, Bakhita reçut le Sacrement de l'Initiation chrétienne et donc le nouveau nom de Joséphine : Giuseppina. C'était le 9 janvier 1890. Ce jour-là, elle ne savait pas comment exprimer sa joie. Ses grands yeux expressifs étincelaient, révélant une émotion intense. Ensuite on la vit souvent baiser les fonts baptismaux et dire : "Ici, je suis devenue fille de Dieu !".
Chaque nouvelle journée la rendait toujours plus consciente de la façon dont ce Dieu, qui la connaissait et l'aimait, l'avait conduite à lui par des chemins mystérieux, la tenant par la main.
Quand Madame Michieli revint d'Afrique pour reprendre sa fille et Bakhita, celle-ci, avec un esprit de décision et un courage insolites, manifesta sa volonté de rester avec les Mères Canossiennes et de servir ce Dieu qui lui avait donné tant de preuves de son amour. La jeune africaine, désormais majeure, jouissait de la liberté d'action que la loi italienne lui assurait.
Sainte Joséphine Bakhita a dit : "La Sainte Vierge m'a protégée, même quand je ne la connaissais pas. Même au fond du découragement et de la tristesse, quand j'étais esclave, je n'ai jamais désespéré, parce que je sentais en moi une force mystérieuse qui me soutenait."

Prions : O Dieu notre Père, versez sur nous l'esprit de sagesse et d'amour avec lequel Vous avez rempli sainte Joséphine Bakhita. En vous servant comme elle, puissions-nous vous plaire par notre foi et nos actions. Exaucez-nous au Nom de notre Seigneur Jésus-Christ, Votre Fils, qui vit et règne avec Vous et le Saint-Esprit, un seul Dieu, pour les siècles des siècles. Amen.
Sainte Joséphine Bakhita, Priez pour nous !

Prières quotidiennes

Sixième jour de la neuvaine, Jésus consacre

Galates 3,28 : "Il n'y a plus ni Juif ni Grec, il n'y a plus ni esclave ni libre, il n'y a plus ni homme ni femme ; car tous vous êtes un en Jésus Christ."

Fille de Madeleine : Bakhita demeura dans le catéchuménat, où se fit plus clair pour elle l'appel à se faire religieuse, à se donner entièrement au Seigneur dans l'Institut de Sainte Madeleine de Canossa.

Le 8 décembre 1896, Giuseppina Bakhita se consacra pour toujours à son Dieu qu'elle appelait, usant une douce expression : "Mon Maître ! Mon Patron !".

Durant plus de cinquante ans, cette humble Fille de la Charité, vrai témoin de l'amour de Dieu, vécut en s'adonnant à diverses occupations dans la maison de Schio : elle fut, en effet, cuisinière, lingère, brodeuse, concierge.

Lorsqu'elle se dédia à cette dernière tâche, ses mains se posaient avec douceur sur la tête des enfants qui fréquentaient chaque jour l'école de l'Institut. Sa voix aimable, qui rappelait les berceuses et les chants de sa terre natale, se faisait agréable pour les petits, réconfortante pour les pauvres et les souffrants, encourageante pour tous ceux qui frappaient à la porte de l'Institut.

Sainte Joséphine Bakhita a dit : "Si je me tenais à genoux pendant toute la vie, je ne dirais jamais assez toute ma gratitude au Bon Dieu... Si j'avais connu le Seigneur plus tôt, j'aurais moins souffert ! Comme cela m'aurait aidée, de savoir que quelqu'un me voyait et pensait toujours à moi !"

Prions : O Dieu notre Père, vous nous avez donné sœur Bakhita, pour nous montrer le chemin du vrai bonheur : celui des béatitudes. Elle veut nous rappeler aujourd'hui que Jésus habite au cœur de notre souffrance, même quand nous n'avons pas conscience de sa présence d'Amour. Obtenez-nous de savoir nous rappeler que vous demeurez dans nos cœurs quelle que soit notre vie. Amen.

Prière écrite par Joséphine Bakhita, le jour de sa Profession Religieuse, le 8 décembre 1896 : "O Seigneur, si je pouvais voler là-bas, auprès de mes gens et prêcher à tous à grands cris ta bonté : Oh, combien d'âmes je pourrais te conquérir ! Tout d'abord ma mère et mon père, mes frères, ma sœur encore esclave... tous, tous les pauvres Noirs de l'Afrique, fais, ô Jésus, qu'eux aussi te connaissent et t'aiment !"
Sainte Joséphine Bakhita, Priez pour nous !

Prières quotidiennes

Septième jour de la neuvaine, Dieu est un Père

Philémon 1,16 : "Vous êtes non plus comme un esclave, mais comme supérieur à un esclave, comme un frère bien-aimé, de moi particulièrement, et de toi à plus forte raison, soit dans la chair, soit dans le Seigneur."

La Mère Noire : A Schio, en Italie, en 1943, les bombes pleuvent sur la province de Vincenza. Les religieuses Canossiennes tremblent pour les orphelins qu'elles abritent. Mais une sœur à la peau sombre les rassure : "Dieu m'a libérée des lions, des tigres et des panthères, ne voulez-vous pas qu'Il me sauve aussi des bombes ?" En effet, ni l'école des sœurs ni les maisons de Schio ne sont atteintes. Et tous les gens du village attribuent ce miracle à l'intercession de leur Mère Noire, comme ils surnomment affectueusement sœur Joséphine Bakhita.

Sainte Joséphine Bakhita a dit : "Je voudrais que vous découvriez combien Dieu est un Père qui prend soin de tous ses enfants : les riches, les pauvres, les enfants de tous les pays, de toutes les langues et de toutes les couleurs."

Prions : O Dieu notre Père, Vous nous montrez l'efficacité des prières de sœur Joséphine Bakhita. Faites de nous de véritables priants qui obtiendront des miracles par notre intercession et celle de votre humble servante, Joséphine Bakhita. Amen.
Sainte Joséphine Bakhita, Priez pour nous !

Prières quotidiennes

Huitième jour de la neuvaine, Dieu est bon, toujours proche

Psaume 130,4 : "Mais le pardon se trouve auprès de toi."

Force de vie et d'amour inimaginable : L'humilité de Joséphine, sa simplicité et son sourire constant conquièrent le cœur de tous les habitants de Schio. Les Sœurs l'estimaient pour sa douceur inaltérable, sa bonté exquise et son profond désir de faire connaître le Seigneur.

Arriva la vieillesse, puis la maladie longue et douloureuse, mais Mère Bakhita continua à donner un témoignage de foi, de bonté et d'espérance chrétienne. A qui lui rendait visite et lui demandait comment elle se portait, elle répondait souriante : "Comme le veut le patron !"

Sainte Joséphine Bakhita a dit : "Je souhaiterais vous dire que Dieu est bon, qu'il est toujours proche de nous, même quand nous l'oublions. Il est proche de ceux qui se réjouissent, de ceux qui pleurent, de ceux qui souffrent. Soyez bons, aimez le Seigneur, priez pour ceux qui ne le connaissent pas. Considérez cette grande grâce de connaître Dieu !"

Prions : O Dieu notre Père, nous vous bénissons de nous avoir donné Joséphine Bakhita qui nous laisse un témoignage extraordinaire de foi, de bonté et d'espérance chrétienne. Puissions-nous à son exemple être des témoins de ton amour. Amen.
Sainte Joséphine Bakhita, Priez pour nous !

Prières quotidiennes

Neuvième jour de la neuvaine, de l'esclavage à la sainteté

2 Corinthiens 1,12 : "Car ce qui fait notre gloire, c'est ce témoignage de notre conscience, que nous nous sommes conduits dans le monde, et surtout à votre égard, avec sainteté et pureté devant Dieu, non point avec une sagesse charnelle, mais avec la grâce de Dieu."

La dernière épreuve : Dans l'agonie, Joséphine revécit les jours terribles de son esclavage, et, à maintes reprises, elle supplia l'infirmière qui l'assistait : "Lâchez un peu les chaînes... elles me font mal !".
Ce fut la très Sainte Vierge Marie qui la libéra de toute souffrance. Ses dernières paroles furent : "Notre Dame ! Notre Dame !", tandis que son ultime sourire témoignait de sa rencontre avec la Mère du Seigneur.
Mère Bakhita s'est éteinte le 8 février 1947 dans la maison de Schio, entourée de la communauté en pleurs et en prières. Une foule accourut rapidement à la maison de l'Institut pour voir une dernière fois leur "petite Mère noire" et lui demander la protection du ciel. Sa réputation de sainteté s'est désormais répandue sur tous les continents. Nombreuses sont les grâces obtenues par son intercession.

Béatifiée le 17 mai 1992, Joséphine Bakhita est déclarée sainte par Jean-Paul II, à Rome, le 1er octobre du grand Jubilé de l'an 2000. Demandons-lui d'intercéder pour tous ceux qui ne connaissent pas le Christ, spécialement les malades et les prisonniers.

Sainte Joséphine Bakhita a dit : "Elle peut affirmer, en parlant de sa vie d'esclave : J'ai vécu dans la boue, mais je ne me suis jamais salie... A présent, je m'en vais pas à pas. Jésus est mon capitaine et moi son assistante. Je porte les valises. L'une contient mes dettes. L'autre, plus lourde, les mérites infinis de Jésus. Devant le tribunal de Dieu, je couvrirai mes dettes avec les mérites de Jésus et je dirai au Père éternel : maintenant, juge ce que tu vois !"

O Dieu notre Père, par l'intercession de sainte Joséphine Bakhita, je vous confie toutes les personnes d'origine africaine, antillaise, qui, de près ou de loin, subissent encore les effets et les conséquences de l'esclavage et de la colonisation.
Je vous confie les personnes qui, via leurs ancêtres, subissent encore les effets et les conséquences des exactions alors commises.
Je vous confie les couples qui ont à relever le défi de l'inter-culturalité, en réalité le défi de l'Amour du prochain !
Aide-les à accueillir la différence, à se libérer de tous les conditionnements familiaux, sociétaux, parfois religieux, et à retrouver le chemin de leur Divin Père.
Qu'ils puissent être réunis au service de l'Amour et de la Paix. Amen
Sainte Joséphine Bakhita, Priez pour nous !

Prières quotidiennes

Litanies de sainte Joséphine Bakhita

Seigneur, ayez pitié de nous. (bis)
Jésus-Christ, ayez pitié de nous. (bis)
Seigneur, ayez pitié de nous. (bis)
Jésus-Christ, écoutez-nous. (bis)
Jésus-Christ, exaucez-nous. (bis)
Père céleste qui êtes Dieu, ayez pitié de nous.
Fils, Rédempteur du monde, qui êtes Dieu, ayez pitié de nous.
Esprit Saint, qui êtes Dieu, ayez pitié de nous.
Trinité Sainte, qui êtes un seul Dieu, ayez pitié de nous.
Sainte Marie, priez pour nous.
Sainte Mère de Dieu, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui avez vécu un esclavage humiliant, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui connaissiez une vie de tribulations extrêmes, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui saviez donner vos peines au Seigneur, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui avez beaucoup prié le Seigneur, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui savez faire la volonté du Seigneur, aussi dure soit-elle, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui vous êtes sentie si misérable, si humiliée, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui avez pardonné à vos bourreaux, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui nous donnez le témoignage d'une foi forte, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui nous laissez un témoignage de bonté ineffable, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui nous donnez un témoignage d'espérance vive, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui nous laissez votre doux sourire, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui nous dites que Dieu est amour et joie, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui nous enseignez la douceur, ...
Sainte Joséphine Bakhita, qui avez toujours été habitée d'une force mystérieuse, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui nous dites d'aimer et de pardonner, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui nous invitez à libérer les personnes de l'oppression, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui nous appelez à libérer les personnes de la violence, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui ressentez de la pitié pour vos persécuteurs, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui témoignez de la présence aimante de Dieu, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui nous encouragez à construire un monde plus beau, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui saviez offrir à Dieu, vos peines du quotidien, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui vouliez être seulement avec le "Patron", priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui étiez dans une joie céleste au moment de votre baptême, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui étiez animée d'un grand désir de connaître Dieu, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui vouliez rendre hommage à Dieu, priez pour nous.
Sainte Joséphine Bakhita, qui vous êtes sentie aidée par Marie, priez pour nous.
Agneau de Dieu, qui effacez les péchés du monde, pardonnez-nous, Seigneur.
Agneau de Dieu, qui effacez les péchés du monde, exaucez-nous, Seigneur.
Agneau de Dieu, qui effacez les péchés du monde, ayez pitié de nous, Seigneur.

V. Priez pour nous, Sainte Mère de Dieu.

R. Afin que nous devenions dignes des promesses de Jésus-Christ.

Prions :Seigneur, daignez nous accorder, à nous vos serviteurs, de jouir toujours de la santé de l'âme et du corps, par la glorieuse intercession de la bienheureuse Vierge Marie, et par celle de sainte Joséphine Bakhita. Délivrez-nous des tristesses de la vie présente, et donnez-nous d'avoir part aux joies éternelles. Par Jésus-Christ Notre Seigneur. Ainsi soit-il.